

## Kulturelle Auszeichnung im Bereich Tanz 2020

### Auszeichnung an Juliette Uzor

**Fr. 6 000**

Juliette Uzor, geboren in St. Gallen, studierte zunächst Kunst, Kunstgeschichte und Vermittlung bevor sie 2016 ihre Tanzausbildung in Contemporary Dance an der Manufacture in Lausanne begann. Seither bereichert sie mit ihren Arbeiten die Tanzszene in Zürich auf innovative Weise.

Sie setzt sich intensiv mit Themen auseinander, die sich aus ihrer eigenen Lebensrealität ergeben, und entwickelt sie zu einem allgemeingültigen Erlebnis weiter. Das theoretische und praktische Interesse an verschiedenen Medien der Kunst bestimmt ihre Arbeiten. Mit dem Puppenspieler Sebastian Ryser hat sie zusammen mit dem Kollektiv E0B0FF bereits verschiedene Theater-und Tanzproduktionen realisiert. Ein starkes künstlerisches Interesse und eine grosse Freundschaft teilt sie ausserdem mit dem Tänzer Elie Autin. U. a. ihre Arbeiten *Sommer des Zögerns* und *Twin Thing* wurden erfolgreich am Tanzhaus Zürich, TanzPlan Ost und anderen nationalen und internationalen Spielorten gezeigt.

Juliette Uzor wird für ihr Talent ausgezeichnet, kollektive und interdisziplinäre Zusammenarbeit als Arbeitsweise zu kultivieren und als Performerin umzusetzen.